

3. 255 気候アクションに連帯しよう

3. 23 埼玉県委員会

「こんにちは。日本共産党です。この場所をお借りして政策を訴えさせていただきます。どうぞよろしくお願ひします。」

ロシアのウクライナ侵略は本当に許せません。市民が避難していた劇場まで攻撃し、子どもたちも亡くなりました。病院や原発の攻撃は人道上も許されない戦争犯罪です。一刻も早くロシアを撤退させましょう。「ロシアは国連憲章と国際人道法を守れ」の国際世論を広げるために力を尽くします。」

日本共産党はウクライナへの緊急募金を全国で取り組み、約4000万円を難民高等弁務官とユニセフに届けました。ご協力をお願いします。」

皆さん。戦争とともに、今、止めなければならぬのは、地球の温暖化です

温暖化の影響で、経験したことのないような猛暑や災害が続いています。」

米や野菜、果物、魚などにも影響し野生動物との接触からコロナなどの感染症も発生しました。「そのまま温暖化が進むと、海水が上昇して海底に沈んでしまう国があるのです。」

皆さん、

「大人たちに任せておけない。自分たちが生きる未来を奪うな」と世界で若者が立ち上がっています。「未来のための金曜日行動」。学校を休んで一人で国会の前に行ったスウェーデンのグレタさんの真剣な問いかけに応えましょう。日本でも未来のための金曜日の若者たちが立ち上がっています。全国で取り組まれている「世界気候アクション」と連帯して宣伝しています。」

皆さん

二酸化炭素の排出をゼロにするためには、2030年までが決定的に大事です。ところが、コップ26で日本はまたまた不名誉な「化石賞」をもらいました。石炭火力発電を建設し、海外に輸出する。老朽原発を再稼働しようとしているからです。気候危機を止めるのは政治の責任です。業界の利益が第一で、これから生きる若い世代や、海に沈む他国のことなどは考えない、そんな岸田自公政権に政治を任せるわけにはいきません。夏の参院選挙で政治を大きく変えましょう。」

日本共産党は、太陽光や小水力、バイオマスなど、自然再生エネルギーで電力の半分まかなうプランを発表しました。発電だけでなく、産業、住宅、交通などあらゆる分野で自然エネルギーを取り入れる改革です。日照時間が日本一長い埼玉県では、各人の家に太陽光発電を設置するだけでそうとう量の電力を賄うことができます。」

財界から企業献金を一円も受け取らない日本共産党は、思い切った気候正義の活動ができます。未来を生きる若者たちと一緒に、気候危機を打開しましょう。」

「これでお話を終ります。ご協力ありがとうございます。」